



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 13 de agosto de 2022

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

Ministro de Defensa recorrió la frontera norte y anunció competencia para luchar contra el narcotráfico. **El Universo**

El ministro de Defensa recorrió varios de los 37 pasos fronterizos existentes en la frontera ecuatoriana- colombiana este viernes 12 de agosto. [Ver más](#)



@DefensaEc

#Esmeraldas | Comprometidos con la seguridad del país, el ministro de Defensa Nacional, Grad. Luis Lara, cumplió agenda en territorio para supervisar las operaciones militares que ejecuta la #FuerzaDeTareaConjunta #NoParamos.

[Ver más](#)



@DefensaEc

#Ahora | El ministro de Defensa Nacional, Grad. Luis Lara, cumplió agenda en territorio en #Carchi para supervisar el trabajo que @FFAAECUADOR ejecuta en #frontera. [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Cambio en la ANT luego de un atentado y trabajo anticorrupción. **La Hora**

Luego de la renuncia de Adrián Castro, a la dirección Ejecutiva de la Agencia Nacional Tránsito (ANT), fue nombrado su reemplazo.

Castro, cuencano y abogado de profesión, estuvo un año y tres meses en el cargo, y básicamente ha dicho que gran parte de su gestión estuvo dedicada al combate a la corrupción. [Ver más](#)



Delincuentes asaltaron a familias en Casa Blanca, Esmeraldas. **El Telégrafo**

varios delincuentes entraron al complejo residencial Casa Blanca para asaltar a departamentos, ubicados en Same en la provincia de Esmeraldas, el hecho fue grabado por vecinos del sector y difundido en redes sociales. [Ver más](#)



En el 58% de las cárceles de Ecuador persiste el hacinamiento. **Primicias**

Pese a la sonada reducción nacional de hacinamiento, todavía hay 21 cárceles con sobrepoblación como el centro de rehabilitación 5 de Guayas que tiene un desbordamiento del 130,5%. [Ver más](#)



Así operaba una banda internacional de pederastas en Manabí. **Primicias**

La célula de una estructura criminal internacional que se dedicaba a delitos relacionados con el abuso sexual a menores de edad en Manabí, utilizaba como fachada de reclutamiento "un tratamiento especial a niños" de escasos recursos económicos. [Ver más](#)



Fausto Olivo: 'Ley de Uso de la Fuerza descuidó un poco el enfoque de seguridad'. **El Comercio**

Primero, hay que resaltar el trabajo de la Asamblea. La Comisión que trató la norma nos dio apertura a muchos de los temas que propusimos. Incluso hubo policías que pudieron conversar con los asambleístas para que conozcan un poco más nuestras necesidades. Pero en ciertos artículos pedíamos un paso más allá. Hay elementos que nos preocupan en esta ley y que queremos expresarlos como institución. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 13 de agosto de 2022

<p>La delincuencia apaga la vida de 46 policías en 4 años. Expreso El comandante de la Policía Fausto Salinas envió sus condolencias a la familia del servidor policial que perdió la vida por causa de lo que calificó como un acto criminal. “Este repudiable hecho no quedará en la impunidad, capturaremos a los responsables”, dijo. Ver más</p>	
<p>El Estado y la seguridad del país tienen tiempos distintos. Expreso El 2 de agosto se ordenó por decreto ejecutivo la creación de la Secretaría Nacional de Seguridad Pública y del Estado y su titular, Diego Ordóñez, señaló que aún no hay presupuesto y que todavía no tienen personal propio. Por ahora, se usa personal estratégico de diferentes organismos de seguridad para delinear “acciones preventivas de inteligencia” en el país. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR Las @FFAAECUADOR realice operaciones constantes de reconocimiento y vigilancia de los espacios marítimos, para garantizar la defensa de la soberanía e integridad territorial. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR Las @FFAAECUADOR localizó una piscina artesanal y un acople clandestino en la parroquia #Pacayacu , cantón #LagoAgrio que sería utilizada para la sustracción ilegal de hidrocarburos, las evidencias fueron puestas en conocimiento de las autoridades competentes. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador La #ArmadaEcuatoriana presenta en el proceso de definición y ampliación de los límites exteriores de la plataforma continental. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR 📍#Napo Las @FFAAECUADOR en la comunidad #ILA del canton #CarlosJulioArosemenaTola realizo el siguiente hallazgo: •03 frentes mineros ilegales •01 campamento improvisado •05 excavadoras •01 clasificadora •01 motobomba de agua •03 generadores de luz •25 m de manguera. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR Las @FFAAECUADOR en el cantón #Zaruma sector #Murciélagó encontró el siguiente material abandonado: •52 sacos de material aurífero •01 campamento improvisado de minería ilegal •materiales de minería ilegal (picos, palas, cuerdas, combos). Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR @FFAAECUADOR durante una operación de control de armas en el cantón #Zaruma sector de la vía 28 de diciembre, encontré en un costado de la vía abandonada: •01 pistola calibre 09 mm marca Sig Sauer •01 mira láser stream light •01 cargador sig Sauer 9mm x19 •12 cartuchos 9mm. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 13 de agosto de 2022

<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas Las @FFAAECUADOR durante patrullajes de reconocimiento en el límite político internacional, en el sector de #MataDePlatano realizó el siguiente hallazgo: <ul style="list-style-type: none"> ▪03 carabinas ▪10 cartuchos de 12mm El material fue entregado a la autoridad competente. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas Las @FFAAECUADOR realizando operaciones de control de armas en el sector de #SantasVainas se aprehendió a un ciudadano que portaba un arma de fuego en un bus de servicio público, las evidencias junto al ciudadano fueron puestas a órdenes de la autoridad competente. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR @FFAAECUADOR realizando operaciones en el cantón #Zaruma realizó el hallazgo en una bodega abandonada, material que es utilizado para la minería ilegal: <ul style="list-style-type: none"> ▪452 envolturas de papel para confeccionar tacos explosivos ▪03 sacos de 50kg de nitrato de amonio. Ver más</p>	
<p>@GoberEsmeralda1 Esmeraldas Las @FFAAECUADOR, en flagrancia, evitaron un asalto , que se pretendía hacer en el sector céntrico de la ciudad de #Esmeraldas ,recuperando una moto reportada como robada Fuerzas Armadas presentes en #Esmeraldas durante el feriado nacional. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador #Guayas La #ArmadaEcuatoriana en operaciones de control marítimo en los ejes fluviales del Golfo de Guayaquil, realizó la incautación de una fibra cuyo interior se encontró armamento sin documentación reglamentaria. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador #AltaMar La #ArmadaEcuatoriana en coordinación con @PolicíaEcuador e información de países amigos realizó la incautación a más de 205 millas al sur de la Isla Española de presuntas sustancias sujetas a fiscalización. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador #Esmeraldas La #ArmadaEcuatoriana, realiza control a las embarcaciones que circulan en los espacios acuáticos de #Limonos y #Tambillo de los cantones #EloyAlfaro y #SanLorenzo, para precautelar la seguridad ciudadana. Ver más</p>	
<p>@CmdtPoliciaEc Con apoyo internacional de @USEmbassyEC y #HSI se incautó 224 bloques de cocaína en #GYE que tenían como destino países de Centroamérica y Norteamérica. En esta operación se detuvo a 05 personas miembros de un presunto grupo delictivo dedicado al tráfico de drogas a gran escala. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 13 de agosto de 2022

COYUNTURA

Posesión de Raúl González como superintendente de Bancos genera dudas sobre legalidad de la actuación de la Asamblea Nacional. El Universo

La decisión del Parlamento de posesionar a Raúl González como superintendente de Bancos pese a existir una sentencia constitucional que lo prohíbe no derivaría en sanciones civiles o penales contra los legisladores, pero estos podrían enfrentar un proceso de destitución, según juristas consultados por este Diario. [Ver más](#)



Desgarrador: Hallan abrazados a abuelo y nieto víctimas de deslizamiento en la vía Baños-Puyo. Vistazo

Una desgarradora escena halló rescatistas durante la búsqueda de víctimas en una vivienda que quedó enterrada por un deslizamiento de gran magnitud, ocurrido el jueves 11 de agosto.

El hecho provocado por las fuertes lluvias fue reportado en el sector El Placer, parroquia Río Verde, en la vía Baños-Puyo, provincia de Tungurahua. [Ver más](#)



30 días más para que Comisión de Garantías emita informe sobre el paro. El Comercio

La Comisión de Garantías Constitucionales tendrá 30 días más para emitir el informe sobre la investigación del paro de junio pasado. La mañana de este viernes 12 de agosto del 2022 el Pleno del Legislativo aprobó la moción para dar paso a esa extensión del plazo. [Ver más](#)



En Guayaquil, la carrera por la Alcaldía suma 14 precandidatos. Primicias

Se trata de un número que puede cambiar, al igual que los nombres. Las inscripciones serán entre el 21 de agosto y el 22 de septiembre, y hasta esto algunos precandidatos podrían desistir, o los partidos cambiar de figura. Esto es algo que ya pasó en 2021.

[Ver más](#)



Geofísico advierte sobre caída de ceniza por explosiones en el volcán Sangay. El Comercio

El Instituto Geofísico (IG) de la Escuela Politécnica Nacional de Ecuador advirtió este viernes 12 de agosto del 2022 de la posible caída de ceniza en varias zonas en el sur del país, por las explosiones que ha generado en las últimas horas el volcán Sangay.

[Ver más](#)



Consumo de gasolina súper sigue cayendo: La participación de este combustible en julio bajó al 2,4 % por su alto precio. El Universo

Las gasolineras cambiaron en sus carteleras como cada mes el precio de la gasolina súper. El galón bajó a \$ 5,13 y en algunas hasta a \$ 5,04. Esta es la segunda vez en este año que se da una disminución en el precio sugerido para la venta al público. El mes pasado el valor referencial para esta gasolina fue de \$ 5,20. [Ver más](#)



Colombia confirma que Cuba seguirá siendo la sede de los nuevos diálogos con el ELN. La Hora

El ministro de Asuntos Exteriores de Colombia, Álvaro Leyva, ha confirmado desde La Habana que Cuba seguirá siendo la sede de los nuevos diálogos con los armados del Ejército de Liberación Nacional (ELN), cuyos representantes se encuentran en la isla desde que colapsó la negociación con el anterior gobierno de Iván Duque. [Ver más](#)



@Expresoec

El pueblo de Manta salió de diferentes sectores, incluso de parroquias rurales, para darle el último adiós al periodista Gerardo Delgado. Familiares, amigos y fanáticos cargaron el féretro por varias calles de la urbe. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 13 de agosto de 2022

@Expresoec

Se detectó un enjambre sísmico frente a las costas de la provincia de Manabí. Así lo informó la Secretaría de Gestión de Riesgos la mañana de este 12 de agosto. El Gobernador, Juan Francisco Núñez, convocó al COE Provincial para cotejar información y "estar preparado". [Ver más](#)



OPINIÓN

Un premio para los malvados. Pablo Cuvi. Primicias

De suerte que esos malvados que se habían chamuscado dos mil años, y los malvados por venir, se llevan el premio de dejar de ser y punto. Obtienen lo que Yasmín considera el final feliz de la existencia. El auténtico descanso eterno. A los 'buenos', por el contrario, les está deparado seguir siendo ellos mismos por toda la eternidad. ¡Horror! Yo no concibo peor castigo que seguir siendo yo mismo 'per saecula saeculorum'. [Ver más](#)



El suicidio de la democracia. Lolo Echeverría. El Comercio

Funcionarios ad honorem que toman decisiones y hacen nombramientos, funcionarios propuestos que se rebelan antes de ser nombrados y proponentes que se arrepienten de haberlos nombrado, antes de que se hayan posesionado. ¿Les parece horrible? ¡Escuchen las conversaciones telefónicas que se han difundido! "El presidente no te quiere en la terna" (terna del presidente); "quedaste en renunciar y no has cumplido tu palabra"; "quedaron en que no iba a haber quorum" (en otro poder del Estado). [Ver más](#)



Las panaceas inundan las redes sociales. Víctor Vizúete E. El Comercio

Hace 15 o 20 años atrás, la diabetes era un mal de ricos, de gente que comía todo y de todo. Hoy, esta silenciosa enfermedad que carcome la carne como la polilla a la madera, es sinónimo de carencias, de comer "harto" pero sin balance... de llenar la olla diaria con lo que hay. [Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

"Desindianizar" a los indígenas. Milton Luna Tamayo. El Comercio

Queridos profes... luego de los alzamientos indígenas de octubre del 2019 y junio del 2022 el país quedó más fracturado y peligrosos fantasmas, como el racismo, salieron a flote con fuerza inusitada. Debemos explicar a nuestros estudiantes para que el país no se hunda más y encuentre, a través de la educación rutas de salida. [Ver más](#)



En desbandada. Gilda Macías Carmigniani. El Universo

La pérdida de los referentes que operaban cual principios absolutos de la ley y el orden han debilitado la función paterna en el mundo líquido. El acceso universal a las TIC, los cuestionamientos de la ciencia, la acometida de los derechos individuales a la medida, el consumismo salvaje, el traslado del patrón 'consumidor-mercancía' a las relaciones humanas y el fanatismo religioso extremo, también aportan al caos y volatilidad actual. [Ver más](#)



La calle habla. Alfonso Roggiero Pareja. El Universo

La democracia nació en el siglo VI a. C. en Atenas, concebida por Clístenes para debilitar el poder de la aristocracia frente al pueblo. Junto a este sistema, que evolucionó con tropiezos, apareció, de sus propias entrañas, su peor enemigo: la demagogia. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 13 de agosto de 2022

La espada de Bolívar. Carlos Freile. La Hora

El rey de España no se puso de pies cuando esa vieja arma pasó delante de él. Este gesto ha desatado una tormenta entre los bolivarianos (en varios sentidos) de América y los izquierdistas de España: que si fue un desacato, que se debería guillotinar al rey (sic), que ofendió a todos los latinoamericanos. [Ver más](#)



RADIO Y TELEVISIÓN

Cívica y ética volverán a impartirse en las aulas. Ecuavisa 12-agosto-2022

22 postulantes aptos para candidatizarse al consejo. Ecuavisa 12-agosto-2022

Jorge Glas sigue preso tras una semana de ordenarse su libertad. Ecuavisa 12-agosto-2022

Guillermo Lasso en Azuay. Ecuavisa 12-agosto-2022

Asambleístas justificaron posesión de Raúl González, pese a sentencia. Ecuavisa 12-agosto-2022

Descartan tsunami en costas de Manabí y piden calma a población. Ecuavisa 12-agosto-2022

